



Acusaciones, maldiciones en primer día de discusión del PEF en San Lázaro

Entre acusaciones mutuas, hasta maldiciones abiertas es lo que se vivió en el primer día de la discusión de las más de 2 mil 200 reservas del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023.



Destaca que los morenistas han dicho que ni una sola de las reservas de la oposición pasará, en tanto que el PRD, en voz del líder de la bancada Luis Espinoza Cházaro, les contestó desde tribuna que tampoco su reforma electoral.

Los más de mil 500 oradores registrados ha llevado a considerar a algunos diputados, que podrían requerir más días que los considerados, hasta el próximo viernes, para terminar esta discusión y pasar a la votación total del PEF.

El diputado Gerardo Fernández Noroña dijo que si "seguimos así nos iremos hasta el próximo año" señaló a manera de queja desde su curul; sin embargo, el Presupuesto deberá estar listo el próximo 15 de noviembre.

A su vez Santiago Creel, del PAN señaló que participarán para defender la democracia, y Rubén Moreira enfatizó que también los priistas participarán y que no teme a que puedan ser repudiados por otros asistentes, pues dijo que tienen su derecho a manifestarse.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Acusaciones-maldiciones-en-primer-dia-de-discusion-del-PEF-en-San-Lazaro-202291125>